

**VILLAMAYOR DE ARMUÑA**

Los responsables de la Asociación Virgen de los Remedios./ENE

## La Asociación Virgen de los Remedios convoca el VI Campamento Bilingüe

**ENE**  
La Asociación Virgen de los Remedios de Villamayor de Armuña ha convocado la sexta edición del Campamento Bilingüe que tendrá lugar la primera quincena de julio, aunque este año la organización no descarta ampliarlo una o dos semanas más si los padres así lo consideran oportuno.

El campamento está pensado para que los niños mejoren en el uso del inglés. Está organizado en dos grupos, uno para educación infantil

y otro para Primaria con profesorado y secciones específicas que permitan a los niños mejorar en la lengua inglesa mientras hacen actividades de ocio y juegan. Además también ofrecen servicio de madrugadores y servicio vespertino.

Por otra parte, junto al campamento la asociación también oferta cursos de inglés en Cantabria, Hastings y Canadá para niños y jóvenes y dos más en Londres y Dublín pensados para adultos durante todo el año.

**CABRERIZOS**

### Hoy es el último día para inscribirse para la elección de Reina y Damas de las fiestas

El Centro de Cultura de Cabrerizos recogerá hoy por último día las inscripciones para las niñas de entre 8 y 12 años que quieran participar en la elección de reina y damas infantiles para las fiestas de este año. Las niñas deberán entregar junto con la inscripción la autorización de sus padres o tutor antes de las 20:30 horas de esta tarde./ENE

**SANTA MARTA**

### El Enrique de Sena acogerá un ciclo de cine francés en versión original

El Ayuntamiento de Santa Marta ha organizado un Ciclo de Cine Francés, en versión original que dará comienzo el lunes 13 y finaliza el domingo 19 de mayo. Los pases de las películas se realizarán en Enrique de Sena y la entrada es libre. El ciclo comienza con la proyección el lunes a las 20:00 horas de Tout est pardonné (All Is Forgiven)./ENE

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA**

# Cientos de vecinos llamados a participar en el pionero Día Local de las Asociaciones

■ Se celebrará el 15 de junio ■ Las actividades estarán abiertas a todo el pueblo ■ Es el primer acto de la Comisión de Participación

**ENE**

Cientos de vecinos de Carbajosa de la Sagrada están llamados a participar en el primer Día Local de las Asociaciones. Un encuentro que se celebrará el 15 de junio y que además de estar dirigido a los asociados de las 19 entidades locales que existen en la localidad contará con actividades abiertas a todos los vecinos del municipio.

La idea de organizar esta actividad es una de las primeras decisiones adoptadas por la nueva Comisión Mixta de Participación Ciudadana creada por el Ayuntamiento de Carbajosa con el objetivo de favorecer la implicación de los vecinos en la vida municipal. De esta Comisión Mixta forman parte todos los presidentes de las asociaciones.

Los colectivos podrán proponer actividades hasta el 15 de mayo para que se celebren el Día Local de las Asociaciones que, además, contará con una merienda en el Prado de la Vega a cargo del Ayuntamiento para todos los vecinos.

“Los ciudadanos deben ser los verdaderos protagonistas de este Día”, señaló el concejal de Participación Ciudadana, Jesús de San Antonio. La implicación de las asociaciones y colectivos del municipio es clave para conseguir el objetivo de esta iniciativa, que se suma a otros proyectos municipales para fomentar la relación entre vecinos y favorecer la conciencia de pertenecer a un pueblo.

Una vez que las asociaciones presenten sus proyectos se diseñará el programa definitivo del Día Local de las Asociaciones.



Las asociaciones de Carbajosa, como AVECARSa, están muy activas./ENE

## Gran representatividad

Las diecinueve asociaciones que existen en Carbajosa de la Sagrada gozan de una buena salud y representan a una buena parte de los más de cinco mil vecinos de la localidad. Entre las asociaciones convocadas a celebrar este día se encuentran las AMPAS de los dos centros que aglutinan a buena parte de las familias con hijos en edad escolar del municipio, así como hay otras que también incluyen participación infantil como es

la de majorettes, la de tenis o los clubes deportivos. Los mayores también están representados, así como los movimientos culturales y las urbanizaciones de la localidad. No faltan los empresarios, aglutinados en los polígonos industriales Montalvo I y Montalvo III. Las mujeres y los jóvenes también tendrán su espacio. Esto hace que todos los sectores estén presentes lo que anticipa una elevada participación.

**CABRERIZOS**

**Nuevo taller de manualidades municipal.** El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado un nuevo taller de manualidades en el que las participantes están aprendiendo técnicas nuevas a la hora de crear, en este caso flores y ramos hechos por ellas mismas./ENE

**SANTA MARTA DE TORMES**

**Baile para que los mayores celebren el Día de la Madre.** La Concejalía de Bienestar Social programó ayer un baile para los mayores de la localidad en el hogar que se trasladó a la plaza gracias al buen tiempo. Los mayores pudieron celebrar así el Día de la Madre./ENE